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町と議会が連携して
「未来志向の町政」を目指す

３月10日に告示された町議会議員選挙において、
当選した議員を紹介します。

夢ある未来へ
輝く町づくり
議席番号11

小
こ

林
ばやし

正
まさ

明
あき

（73歳）

　町民皆様の声をしっかり聞いて
町政へ届けます。今迄の経験と知
恵を生かし、町発展のお役に立つ
べく熱意で活動させていただきま
す。皆様と一緒に元気な町づくり
を誠心誠意全力で取組んでまいり
ます。これからもどうぞよろしく
お願い申し上げます。

発展性ある
輝ける町づくり
議席番号９

川
かわ

田
た

延
のぶ

明
あき

（69歳）

　健康で明るく安心して暮らせる
住みよい町づくりを目指します。
町民皆様の子どもや孫が、将来に
向けて希望と夢が持てる持続可能
で輝ける町で有り続ける為に、皆
様の声を大切にしながら一層精進
してまいります。今後とも、ご指
導賜りますようよろしくお願い申
しあげます。

町民の幸せの
ために
議席番号10

髙
たか

橋
はし

祐
ゆう

二
じ

（57歳）

　３期目に入りましたが、初心に
返り、議員としての役目、議会と
しての役割をしっかり認識し、現
在この町に何が必要なのか、将来
に向けて何をすべきかを考えて活
動を続けてまいります。また、議
長としての経験を活かし、周辺地
域との連携を大切にし、更なる町
の発展を目指し頑張ります。

議 長  柿
かき

沼
ぬま

英
ひで

己
み

議席番号12　（59歳）

副議長  森
もり

雅
まさ

哉
や

議席番号８　（56歳）

就
任
の
あ
い
さ
つ

町
民
の
幸
せ
と
福
祉
向
上
に

努
め
て
い
き
た
い

　

町
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、

日
頃
よ
り
町
議
会
に
対
し
ま
し
て
、
格

別
な
る
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
厚

く
御
礼
申
し
あ
げ
ま
す
。

　

こ
の
度
の
第
２
回
臨
時
会
に
お
き
ま

し
て
、
第
18
代
議
長
に
就
任
す
る
こ
と

に
な
り
、
身
に
余
る
光
栄
で
あ
る
と
と

も
に
、
そ
の
重
責
に
身
の
引
き
締
ま
る

思
い
で
あ
り
ま
す
。

　

さ
て
、
地
方
自
治
体
を
取
巻
く
状
況

は
年
々
変
化
し
て
お
り
、
依
然
と
し
て

厳
し
い
財
政
状
況
の
中
で
、
様
々
な
事

業
に
取
組
ん
で
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

議
会
の
役
割
を
発
揮
し
、
公
平
公
正

で
円
滑
な
議
会
運
営
を
目
指
し
て
い
く

と
と
も
に
、
町
政
の
様
々
な
課
題
を
解

決
し
て
い
く
た
め
に
、
町
執
行
部
と
連

携
し
町
民
の
幸
せ
と
福
祉
向
上
に
努
め

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

今
後
と
も
、
町
民
皆
様
の
ご
指
導
、

ご
支
援
を
お
願
い
申
し
あ
げ
、
議
長
就

任
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

住
み
や
す
く

安
心
で
き
る
町
に

　

こ
の
度
は
副
議
長
に
就
任
さ
せ
て
い

た
だ
き
、
大
変
身
の
引
き
締
ま
る
思
い

が
し
て
お
り
ま
す
。
町
内
で
は
都
市
計

画
道
路
の
開
通
、
近
隣
で
も
交
通
網
の

整
備
な
ど
大
き
な
変
化
が
あ
り
ま
す
。

「
平
成
」
か
ら
「
令
和
」
へ
の
移
り
変

わ
り
と
と
も
に
、
地
方
自
治
体
は
よ
り

一
層
の
自
主
性
を
発
揮
し
な
が
ら
進
展

さ
せ
て
い
く
こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
る

時
代
で
す
。

　

町
民
の
皆
さ
ま
の
期
待
と
信
頼
に
お

応
え
で
き
る
よ
う
副
議
長
と
し
て
の
職

責
を
全
う
し
、
議
会
と
し
て
の
使
命
と

責
務
を
改
め
て
強
く
自
覚
し
、
千
代
田

町
議
会
の
さ
ら
な
る
活
性
化
を
図
る
と

と
も
に
、
公
正
・
公
平
で
円
滑
か
つ
開

か
れ
た
議
会
運
営
を
議
長
と
共
に
努
め

て
ま
い
る
所
存
で
す
。

　

町
民
の
皆
様
に
は
一
層
の
ご
理
解
、

ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
心
か
ら
お
願

い
申
し
上
げ
ま
し
て
、
就
任
の
挨
拶
と

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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より良い二元
代表制を
議席番号７

大
おお

谷
や

純
じゅん

一
いち

（48歳）

　１期目は他市町村の良いところ
を学びながら調査・研究し、毎回
一般質問をさせていただきました。
２期目は本町が活力ある町になる
よう提言していきたいと思います。
議員は全体の奉仕者、批判・監視
を怠ることなく、邁進したいと思
います。

魅力ある議会を
目指します
議席番号１

金
かね

子
こ

浩
こう

二
じ

（46歳）

　町民の皆様の意見を反映させ、
新人ならではの新しい考えを持ち、
議会活動やまち作りを行いたいで
す。また、町と議会の魅力を引き
出し未来の豊かな千代田町を目指
してスピード感、責任感を持ち全
力で頑張ります。どうぞよろしく
お願い申し上げます。

輝く未来を
次世代へ
議席番号５

酒
さか

巻
まき

広
ひろ

明
あき

（46歳）

　この度、町議会へと送り込んで
いただき改めてその責任の重さを
感じております。安全・安心で活
力にあふれる千代田町の実現に向
けて、町や地域が抱える様々な課
題にしっかりと未来を見据えなが
ら、初心を忘れることなく全力で
取組み精進してまいりたいと思い
ます。これからもより一層のご指
導をよろしくお願いいたします。

いきいき笑顔
あふれる町へ
議席番号６

橋
はし

本
もと

和
かず

之
ゆき

（47歳）

　２期目の議員活動を迎えること
ができました。今までの経験を活
かし個人としても議会としても、町
の発展と町民福祉の向上に尽力し
ていきます。また、町中に笑顔が
あふれ、皆がいきいき生活してい
る千代田町であるように、町民皆
様と一緒になって励んでいきたい
と思っています。今後もご指導の
ほどよろしくお願い申し上げます。

町民が主役の
まちづくり
議席番号４

大
おお

澤
さわ

成
なる

樹
き

（44歳）

　どんな「まち」で生活したいで
すか？皆さんの考える、素晴らし
い町・住みよいまち一緒に創りま
しょう。より身近に、よりきめ細
かく、より創造的に町民の皆様の
ご意見・ご要望をお聞きしながら
「すぐ行動！」を合言葉に町政に
全力で取組んでまいります。今後
とも皆様のご指導賜りますようよ
ろしくお願いいたします。

明るい町を
皆様と共に
議席番号２

橋
はし

本
もと

博
ひろ

之
ゆき

（47歳）

　これまで社会で培った経験を活
かし、また新人議員として様々な
ことを真摯に修め、これを活かし、
町民の皆様のご意見をいただきな
がら、安心して暮らしやすい街づ
くりを精一杯取組みます。今後と
もご指導をよろしくお願いいたし
ます。

議会は町民
皆様のため
議席番号３

原
はら

口
ぐち

　 剛
たけし

（53歳）

　町民皆様の代表であることを常
に自覚し、言動行動に緊張感を持
ちながら、町民皆様と町政のパイ
プ役として活動させていただきま
す。議員一年生でありますが、役
割を認識しスピード感をもって取
組みます。先輩議員のご指導をい
ただき良い町づくりに邁進いたし
ます。
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千代田町議会
新体制スタート!!新体制スタート!!

令和２年

第２回臨時会

４
１

議　長 柿沼　英己
副議長 森　　雅哉

総務産業常任委員会
所管課… 総務課・企画財政課・産業観光課・建設環境課・

都市整備課・農業委員会
委 員 長　大谷　純一
副委員長　原口　　剛
委　　員　小林　正明
　　　　　大澤　成樹
　　　　　金子　浩二

議会運営委員会
円滑な議会運営を行うために、議会運営の全般について協
議し、意見調整を図ります。

委 員 長　髙橋　祐二
副委員長　森　　雅哉
委　　員　小林　正明
　　　　　大谷　純一
　　　　　酒巻　広明
　　　　　柿沼　英己

文教民生常任委員会
所管課… 税務会計課・住民福祉課・健康子ども課・教育委

員会
委 員 長　酒巻　広明
副委員長　橋本　博之
委　　員　髙橋　祐二
　　　　　川田　延明
　　　　　森　　雅哉
　　　　　橋本　和之

議会広報編集委員会
町民と議会のかけ橋となり、読みやすく親しまれる議会だ
より「大河」の編集を行います。

委 員 長　大澤　成樹
副委員長　金子　浩二
委　　員　森　　雅哉
　　　　　大谷　純一
　　　　　橋本　和之
　　　　　酒巻　広明
　　　　　原口　　剛
　　　　　橋本　博之

一
部
事
務
組
合
議
会
議
員

◎
館
林
地
区
消
防
組
合
議
会

橋
本　

和
之

酒
巻　

広
明

◎
邑
楽
館
林
医
療
事
務
組
合
議
会

大
澤　

成
樹

原
口　
　

剛

◎
館
林
衛
生
施
設
組
合
議
会

大
谷　

純
一

金
子　

浩
二

◎
大
泉
町
外
二
町
環
境
衛
生
施
設

　

組
合
議
会

柿
沼　

英
己

橋
本　

博
之

◎
太
田
市
外
三
町
広
域
清
掃
組
合

　

議
会

柿
沼　

英
己

◎
群
馬
東
部
水
道
企
業
団
議
会

柿
沼　

英
己
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全国町村議長会自治功労者表彰
　青木議員と小林議員が、全国町村議長会より、
議会議員として多年にわたり地域の振興発展に寄
与された功績が認められ、自治功労者表彰を受け
られました。
　なお、青木議員は、27年以上の在籍者として、
小林議員は、15年以上の在籍者として認められ
たものです。

　髙橋議長が群馬県町村
議長会より、議会議員と
して地方自治の振興発展
に寄与された功績が認め
られ、一般表彰を受けら
れました。

　小林議員が群馬県知事
より、議会議員として地
域の発展と住民福祉の増
進に尽力された功績が認
められ感謝状が贈呈され
ました。

群馬県町村議長会表彰

群馬県知事感謝状

青木國生 前議員 小林正明 議員

髙橋祐二 前議長

小林正明 議員

群馬県「中之条町議会運営委員会」が視察研修のため来庁!!
日　時：令和２年２月４日（火）午後１時30分～
来庁者：９名
内 容
・予算・決算特別委員会について
　中之条町議会は、平成30年４月より通年議会
を施行し、１月に開会し12月までの１会期制を採
用しています。また、議員定数は、15名で３常
任委員会と議会運営委員会で構成されています。
　予算・決算は個々の委員会で審議していたもの
を本町の全議員での予算・決算審査特別委員会の
メリット・デメリットや子ども議会等の研修をさ
れていかれました。
　膨大な量の予算・決算資料をもとに効率的・効
果的に執行部と会議
する方法を改善する
べく意見交換しまし
た。

大谷　純一  記

　中之条町議会において、予算・決算審査特別委
員会設置へ向けての検討の中で、先進事例として
の視察先を県町村議会議長会より推薦紹介され、
貴議会を研修先とさせていただきました。議員選
挙が、間近に迫る大変お忙しい中でも、研修を快
く受け入れていただき、具体的かつ詳細に議員全
員による懇切丁寧な御対応をいただきましたこと
に心より御礼申し上げます。この研修を活かし、
より一層の議会充実へ向け取組んでまいるつもり
でございます。
　また、会議の始まる前の礼儀、議員全員による
御出迎え、役場に入った際に受けた職員の皆様に
よる起立しての御出迎えに、深く感銘を受けまし
た。千代田町の皆様、ありがとうございました。

コメント 中之条町議会運営委員会
福田　弘明 委員長

歓迎!!歓迎!!
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（前年度比  ４億5,000万円  1.1％増）

紹介します。

 ここに注目！
詳しい質疑は、P8～10に掲載

未来志向の町政予算
令和２年度予算を

令和２年

第１回臨時会
令和２年

第１回定例会

（10日間）

　令和２年第１回臨時会が、２月19日から28日までの10日間の会期で開か
れ、令和元年度一般会計・特別会計補正予算や令和２年度一般会計・特別会
計予算など、議案19件、同意１件が上程され、慎重に審議を行いました。また、
第１回定例会では、４名の議員が一般質問に立ち、町の考え方について質問
しました。

 本　会　議 
19日・28日　議案審議他

 委　員　会 
20日・21日　総務産業・文教民生
25日・26日　予算審査特別委員会

 本　会　議 
２日　一般質問

弱者対策として、ひとり暮らし老人の買い物等外
出機会創出事業に期待。（青木）

高齢者の買い物など、移動支援の拡充が図られる
ことに注目です。（小林）

商業用地と新規工業団地への取組み。優良店
舗・企業の早期誘致。（川田）

保健センターの移転など大きな計画を含む財
政状況を把握します。（森）

福祉センターと保健センターが統合し、総合
保健福祉センターに。（大谷）

ごみ処理施設が来年度から太田市へ。減量は
必須です。（髙橋）

福
祉
社
会

環
境
整
備

福祉公共交通利用料保持事業…340万円
旧東幼稚園舎施設改修工事…1,800万円
高齢者等の支援に係る地域づくり事業…24万円

新規工業団地造成事業…91万円
公園管理事業…2,429万円
総合福祉センター施設複合化事業…３億5,267万円

２
19

２
28

３
２

買物難民を支援するために…

移転が予定される保健センター

可決
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令和２年度  一般会計予算  49億8,500万円   

町の未来へ向けて、各種事業に配分された注目される取組みを　

議員は 

未来志向未来志向のの町政予算町政予算
令和２年度予算令和２年度予算をを

プログラミング教育始まる。思考力を高め、社会
で活躍して欲しい。（柿沼）

旧東幼稚園舎を多世代交流の複合施設に利活用さ
れます。（酒巻）

子育て育児用品購入費助成事業の拡充は子育て世
代にとって朗報です。（橋本）

本年度予算は一期四年が過ぎ町の為に町長の力が
発揮できる予算と思う。（細田）

財政を考えながらも、町長の思いが入った積極的
な予算であると感じた。（襟川）

想定外を想定内に。大規模な自然災害に備え、強
靱な地域づくりが急務です。（大澤）

子
育
て
支
援

そ
の
他

子育て支援世代包括支援センター運営事業…58万円
子育て育児用品購入費助成費用…60万円
子どものための教育・保育実施事業…2,322万円

国土強靭化計画策定事業…357万円
ごみ減量化推進事業…335万円

子どもたちへの支援の充実を

国土強靭化計画策定事業

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行7



問

太
陽
光
発
電
設
備
が

増
え
て
い
る
が
件
数
と
税

収
入
は
。

答

平
成
31
年
１
月
ま
で

の
設
置
件
数
の
合
計
は
１

５
９
件
。
取
得
金
額
31
億

６
，８
８
７
万
円
で
２
，６

６
２
万
９
千
円
の
税
収
入

で
し
た
。平
成
30
年
度
は

15
件
で
３
４
６
万
円
の
税

収
入
で
し
た
。

問

税
の
収
納
率
ア
ッ
プ

を
図
る
た
め
、
ス
マ
ホ
な

ど
の
決
済
ア
プ
リ
を
活
用

し
て
い
く
が
、手
数
料
は
。

答

コ
ン
ビ
ニ
収
納
と
同

額
の
１
件
当
た
り
57
円
で

す
。

問

た
ば
こ
税
が
増
額
予

算
に
な
っ
て
い
る
が
、
ま

た
電
子
た
ば
こ
税
に
つ
い

て
の
内
容
は
。

答

紙
巻
き
た
ば
こ
に
つ

い
て
は
税
額
が
平
成
30
年

か
ら
５
年
間
か
け
て
毎
年

上
が
っ
て
い
き
ま
す
が
、

本
町
で
は
、
販
売
本
数
は

減
っ
て
い
ま
せ
ん
。
ま
た

電
子
た
ば
こ
も
紙
巻
き
た

ば
こ
の
税
率
に
合
わ
せ
て

い
く
よ
う
な
変
更
が
令
和

４
年
４
月
１
日
ま
で
に
段

階
的
に
行
わ
れ
て
い
き
ま

す
の
で
増
額
予
算
に
な
っ

て
い
ま
す
。

健
康
子
ど
も
課

問

子
育
て
世
代
包
括
支

援
セ
ン
タ
ー
の
強
化
と
児

童
虐
待
防
止
の
具
体
策

は
。

答

心
配
や
不
安
が
あ
れ

ば
少
し
で
も
軽
減
出
来
る

よ
う
家
庭
訪
問
や
電
話
相

談
を
強
化
し
ま
す
。

　
児
童
虐
待
防
止
策
で
は
、

児
童
相
談
所
な
ど
一
時
保

護
の
機
能
を
持
つ
機
関
と

常
に
連
携
し
て
児
童
に
対

す
る
見
守
り
を
行
っ
て
い

き
ま
す
。

問

こ
ど
も
園
の
人
件
費

が
削
減
出
来
て
い
な
い
理

由
は
。

答

幼
稚
園
と
保
育
園
が

統
合
さ
れ
人
件
費
や
維
持

管
理
費
が
減
る
と
考
え
る

の
が
一
般
的
で
す
が
、
現

在
、
保
育
ニ
ー
ズ
が
低
年

齢
化
し
１
、
２
歳
児
が
増

え
て
来
て
い
ま
す
。
現
場

で
の
事
故
な
ど
あ
っ
て
は

困
り
ま
す
の
で
段
階
的
に

少
し
ず
つ
無
駄
を
無
く
し

効
率
を
図
っ
て
行
け
れ
ば

と
考
え
て
い
ま
す
。

議員が100以上の質疑！ 審議に要した時間660分議員が100以上の質疑！ 審議に要した時間660分
令和２年度各会計予

算を徹底審議!!
令和２年度各会計予

算を徹底審議!!

審査年月日：令和２年２月25日・26日
委 員 構 成：議員全員
　　　　　　委 員 長　川田　延明
　　　　　　副委員長　柿沼　英己

主

な

質

疑

財
務
課

予算審査特別委員会

　

令
和
２
年
度
の
各
会
計
予
算
を
審
議
す
る
た
め

特
別
委
員
会
を
設
置
し
、
詳
細
に
審
議
し
ま
し
た
。

そ
の
中
で
出
さ
れ
た
１
０
０
件
以
上
の
質
疑
の
一

部
を
紹
介
し
ま
す
。

年々増えている太陽光発電

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行 8



総
務
課

問

災
害
対
策
事
業
で
利

根
川
氾
濫
時
の
水
位
周
知

看
板
の
設
置
箇
所
は
。

答

町
内
20
カ
所
を
予
定

し
て
い
ま
す
。
場
所
は
現

在
検
討
中
で
す
。

問

国
土
強
靱
化
地
域
計

画
の
策
定
業
務
は
。

答

ラ
イ
フ
ラ
イ
ン
や
イ

ン
フ
ラ
等
、
防
災
関
係
も

含
め
た
な
か
で
町
全
体
を

強
く
す
る
為
の
も
の
で
す
。

早
く
作
成
し
て
よ
り
有
利

な
補
助
金
を
確
保
で
き
る

よ
う
に
し
て
い
き
ま
す
。

住
民
福
祉
課

問

高
齢
者
支
援
に
係
る

地
域
事
業
に
つ
い
て
の
具

体
的
な
活
動
計
画
は
。

答

旧
東
幼
稚
園
舎
の
改

修
に
か
か
る
事
業
で
す
。

　

ま
ず
東
こ
ど
も
園
に
あ

る
児
童
館
の
機
能
を
移
管

し
併
せ
て
こ
ど
も
か
ら
高

齢
者
ま
で
交
流
で
き
る
共

有
の
拠
点
を
作
っ
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問

認
知
症
支
援
に
対
す

る
費
用
は
足
り
て
い
る

か
。

答

包
括
支
援
セ
ン
タ
ー

で
は
社
会
福
祉
士
、
保
健

師
も
配
置
し
て
お
り
専
門

職
で
対
応
し
て
い
ま
す
。

ま
た
認
知
症
カ
フ
ェ
の
委

託
料
も
増
額
し
て
お
り
回

数
を
増
や
す
な
ど
の
対
応

を
考
え
て
お
り
、
予
算
が

不
足
し
て
い
る
こ
と
は
無

い
と
考
え
ま
す
。

教
育
委
員
会

問

中
学
校
の
部
活
動
指

導
員
が
今
年
度
２
名
に
な

る
が
。

答

転
入
し
て
く
る
先
生

方
の
指
導
可
能
な
部
活
動

を
精
査
し
て
、
学
校
長
と

相
談
し
て
配
置
し
た
い
で

す
。

問

Ｋ
Ａ
Ｋ
Ｉ
Ｎ
Ｕ
Ｍ
Ａ

ア
リ
ー
ナ
の
備
品
購
入
費

は
。

答

ｔ
ｏ
ｔ
ｏ
の
補
助
金

で
ラ
ン
ニ
ン
グ
マ
シ
ー
ン

２
台
を
導
入
し
ま
す
。

問

プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
学

習
に
つ
い
て
は
。

答

各
教
科
の
中
で
プ
ロ

グ
ラ
ミ
ン
グ
的
思
考
と
い

う
の
を
学
ぶ
た
め
に
実
施

す
る
も
の
で
、
全
て
の
教

科
・
領
域
で
実
施
す
る
も

の
で
す
。

環
境
下
水
道
課

問

下
水
道
の
接
続
率

は
。

答

舞
木
赤
岩
地
域
で
、

61
・
22
％
で
す
。
接
続
率

を
ア
ッ
プ
さ
せ
る
た
め
に

推
進
し
て
い
き
た
い
で

す
。

問

接
続
し
な

い
理
由
は
。

答

す
で
に
合

併
浄
化
槽
が
設

置
し
て
あ
る
こ

と
や
、
高
齢
世

帯
で
下
水
道
に

接
続
す
る
費
用

が
な
い
な
ど
の

理
由
で
す
。

KAKINUMAアリーナで利用できるランニング
マシーン

多世代交流の複合施設に生まれ変わる旧東幼稚園舎

１・２歳児を保育する保育士

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行9



都
市
整
備
課

問

コ
ン
パ
ク
ト
シ
テ
ィ

形
成
支
援
事
業
補
助
金
と

は
。

答

立
地
適
正
化
計
画
に

係
わ
る
補
助
金
で
、
利
用

し
や
す
い
町
に
し
て
い
く

計
画
を
作
る
た
め
の
補
助

金
で
、
半
分
の
補
助
率
で

す
。

問

都
市
計
画
道
路
に
つ

い
て
信
号
機
の
移
設
と
大

型
車
の
通
行
は
い
つ
で
き

る
の
か
。

答

道
路
の
形
状
が
十
字

路
に
な
ら
な
い
と
信
号
機

設
置
は
難
し
い
で
す
。
ま

た
、
都
市
計
画
道
路
が
延

伸
後
で
な
い
と
、
大
型
車

両
を
通
行
さ
せ
る
の
は
難

し
い
で
す
。

問

舞
木
公
園
予
定
地
の

整
備
費
３
，
５
０
０
万
円

の
内
容
は
。

答

コ
ン
ビ
ネ
ー
シ
ョ
ン

遊
具
、
ト
イ
レ
、
水
飲
み

場
を
一
基
ず
つ
設
置
し
、

車
用
駐
車
場
５
台
、
駐
輪

場
10
台
を
完
備
し
た
公
園

を
整
備
す
る
予
定
で
す
。

経
済
課

問

農
業
振
興
費
の
中
の

農
業
機
械
購
入
補
助
金
の

就
農
準
備
支
援
金
、
新
規

就
農
者
経
営
安
定
支
援
金
、

六
次
産
業
推
進
補
助
金
を

町
で
は
ど
う
考
え
て
い
る

か
。

答

各
種
事
業
の
実
態
を

考
え
た
場
合
、
新
規
就
農

者
や
、
六
次
産
業
に
つ
い

て
は
、
相
談
の
中
で
、
補

正
予
算
で
の
対
応
と
し
て

い
き
ま
す
。

会
計
課

問

公
金
の
管
理
や
運
用

に
つ
い
て
は
。

答

元
本
保
証
で
、
リ
ス

ク
の
な
い
有
利
な
投
資
運

用
を
し
ま
す
。
借
り
入
れ

に
つ
い
て
は
、
複
数
の
銀

行
か
ら
見
積
も
り
を
と
り
、

精
査
し
、
安
い
と
こ
ろ
か

ら
借
り
入
れ
し
ま
す
。

令和２年度　特別会計予算の概要
項　　目 予 算 額 対前年度増減額 備　　　考

国民健康保険
特 別 会 計 13億1,344万円 ▲6,878万円

適正受診を推進するために、重複・頻
ひん

回
かい

受診者等への訪問指導や健康
教育などにも関係部署と連携して取組む他、24時間健康電話相談事
業などについても周知していきます。

後期高齢者医療
特 別 会 計 １億3,210万円 1,017万円

高齢者の保健事業と介護予防等を一体的に実施する体制整備を行い、
低栄養防止・重症化予防事業に取組みます。引続き、被保険者の健康
保持の推進と制度の安定化を図ります。

介 護 保 険
特 別 会 計 ８億6,980万円 ▲１億1,162万円

高齢化がピークを迎える2025年を見据え、介護サービスの提供体制
を整え、高齢者が介護や支援を必要とする状態になっても住み慣れた
地域で暮らせるよう「地域包括ケアシステム」の構築を進めます。

下 水 道 事 業
特 別 会 計 ２億3,625万円 790万円

引続き公共下水道の普及啓発を推進するとともに、管渠整備では赤岩
地内の事業認可区域において整備を行い、管路の維持管理については、
計画的な管渠清掃を行っていきます。

　千代田町課設置条例の一部を改正する条例が可決され、新年度から機構改革により、課名等が変更となることから、
所管に関する事項等を見直しました。
　総務産業常任委員会は、総務課、企画財政課、産業観光課、建設環境課、都市整備課、農業委員会のそれぞれの
所管に関する事項とし、
　文教民生常任委員会は、税務会計課、住民福祉課、健康子ども課、教育委員会のそれぞれの所管に関する事項と
しました。
　なお、本条例の施行期日は、令和２年４月１日です。

「千代田町議会委員会条例の一部を改正する条例」が議会運営委員長より
提出され可決しました。発 議

施設野菜を収穫する若手農業者

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行 10



問

予
防
接
種
事
業
と
が

ん
検
診
事
業
が
大
幅
な
減

額
だ
が
。

答

風
疹
抗
体
検
査
と
が

ん
検
診
も
受
診
率
が
見
込

み
よ
り
も
低
い
た
め
で
あ

り
、
さ
ら
に
広
報
等
で
Ｐ

Ｒ
し
て
い
き
ま
す
。

問

区
長
や
副
区
長
の
身

分
が
変
わ
る
の
か
。

答

有
償
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
、

ま
た
は
業
務
委
託
に
な
り

ま
す
が
、
仕
事
内
容
・
報

酬
等
に
変
更
は
あ
り
ま
せ

ん
。

問

プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品

券
の
予
算
を
半
分
程
度
し

か
使
わ
な
か
っ
た
よ
う
だ

が
。

答

広
報
や
回
覧
等
で
周

知
を
行
い
ま
し
た
が
、
購

入
見
込
み
予
想
を
大
幅
に

下
回
り
、
販
売
が
振
る
い

ま
せ
ん
で
し
た
。

問

高
齢
者
福
祉
施
設
補

助
事
業
の
追
加
は
何
か
。

答

特
別
養
護
老
人
ホ
ー

ム
み
ど
り
の
風
20
床
増
床

分
の
認
可
が
県
よ
り
出
ま

し
た
の
で
、
町
と
し
て
も

規
定
の
額
を
補
助
す
る
も

の
で
す
。

主
な
質
疑

主
な
質
疑

令
和
元
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算

（
第
５
号
）

千
代
田
町
特
別
職
の
職
員
で
非
常
勤
の

も
の
の
報
酬
及
び
費
用
弁
償
に
関
す
る

条
例
の
一
部
を
改
正
す
る
条
例

衛
生
費
予
防
接
種

事
業
・
健
康
増
進
事

業１
，１
７
１
万
円
減
額

商
工
費
プ
レ
ミ
ア

ム
付
商
品
券
事
業

８
７
１
万
円
減
額

民
生
費
高
齢
者
福

祉
施
設
補
助
事
業

７
８
０
万
円
増
額

令和元年度　一般会計・特別会計補正予算
項　　目 補 正 額 補正後予算額

一般会計（第５号） △ 5,424万円 48億8,435万円
国民健康保険特別会計（第３号） △ 9,873万円 13億1,683万円
後期高齢者医療特別会計（第２号） 762万円 1億2,949万円
介護保険特別会計（第４号） △ 3,811万円 9億9,856万円
下水道事業特別会計（第３号） △ 475万円 2億3,284万円

　任期満了に伴う、固定資産評価審査委員を選任することについて、同意を求
める議案が提出され、同意しました。

　石橋氏は、昭和36年生まれの59歳。昭和54年に当時の村職員となり、建設
水道課長・都市整備課長・総務課長など、要職を務められました。多くの行政
経験を積まれ、今後、副町長としての活躍が期待されます。

原 　 直 子  氏 （千代田町大字舞木）

人事
固定資産評価審査委員の同意

副町長に石橋俊昭氏を同意!!副町長に石橋俊昭氏を同意!!
第２回臨時会において副町長の人事案件を同意しました！

プレミアム付商品券

町の健康診断の様子

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行11



審議議案と議員の賛否（第１・２回臨時会・定例会）
上程された議案・概要・結果

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

森　

雅
哉

川
田
延
明

襟
川
仁
志

小
林
正
明

柿
沼
英
己

細
田
芳
雄

青
木
國
生

髙
橋
祐
二

議決結果
（賛成：反対）

第１回臨時会
共同設置の協議
群馬県市町村公平委員会の共同設置に関する協議　◇【県内の市町村、一部事務
組合及び広域連合が効率的な公平委員会を運営するため、共同して公平委員会を
設置】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

条例の廃止
千代田町公平委員会設置条例及び公平委員会の委員の服務の宣誓に関する条例
◇【群馬県市町村公平委員会の共同設置に伴い、町の公平委員会に係る条例を廃
止するもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

条例の一部改正
法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例　◇【「地方公務員法及び地方自治
法の一部を改正する法律」が施行されることに伴い、関係条例の整備を一括して
行うもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

千代田町課設置条例　◇【時代の変化に合わせた業務内容に対応するために機構
改革を行うもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
千代田町特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例　◇【町
公平委員会の廃止、地方公務員法及び地方自治法の一部改正に伴い職の整理を行
うもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

千代田町印鑑条例　◇【成年被後見人等の権利の制限に係る措置の適正化等を図
るための法律、及び住民基本台帳法施行令の改正に伴う、本条例の改正】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
千代田町小口資金融資促進条例　◇【小口資金に係る返済負担軽減策として、令
和２年度も継続決定した借換え制度の期間延長の改正】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
町道路線の廃止・認定
町道路線の廃止・認定　◇【道路改良工事に伴い、道路法に基づく路線の廃止、
並びに認定を行うもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
令和元年度　補正予算
一般会計（第５号）
◇【5,424万円を減額し、総額48億8,435万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
国民健康保険特別会計（第３号）
◇【9,873万円を減額し、総額13億1,683万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
後期高齢者医療特別会計（第２号）
◇【762万円を追加し、総額１億2,949万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
介護保険特別会計（第４号）
◇【3,811万円を減額し、総額９億9,856万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
下水道事業特別会計（第３号）
◇【475万円を減額し、総額２億3,284万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
人　事
千代田町固定資産評価審査委員会の委員の選任の同意
◇【新委員の原直子氏を選任（舞木地区）任期３年】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）
令和２年度　予算
一般会計
◇【予算総額49億8,500万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
国民健康保険特別会計
◇【予算総額13億1,344万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
後期高齢者医療特別会計
◇【予算総額１億3,210万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
介護保険特別会計
◇【予算総額８億6,980万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
下水道事業特別会計
◇【予算総額２億3,625万円とする】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
第１回定例会
規約変更の協議
館林地区消防組合規約の変更に関する協議　◇【館林地区消防組合本部・館林消
防署移転により、事務所の位置を変更するもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
条例の一部改正
千代田町議会委員会条例　◇【課設置条例の一部改正により課名等が変更になる
ことから、常任委員会の所管を変更するもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

上程された議案・概要・結果
金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　

剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

森　

雅
哉

川
田
延
明

髙
橋
祐
二

小
林
正
明

柿
沼
英
己

議決結果
（賛成：反対）

第２回臨時会
人事
千代田町副町長の選任の同意
◇【副町長に石橋俊昭氏を選任（赤岩在住）任期４年】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します（〇は賛成、×は反対）
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４議員が登壇４議員が登壇

森　　雅哉 議員 P.14

①  役場の書類のペーパーレス化について

小林　正明 議員 P.15

①  町有自動車へのドライブレコーダ設置の考えは
② ドライブレコーダ購入者に補助の考えは

大谷　純一 議員 P.16

① 町長の公約の検証と今後の展望

襟川　仁志 議員 P.17

① 認知症高齢者について
② 障がい者雇用について

一 般 質 問
そこが聞きたいそこが聞きたい

一般質問とは議員一人の持ち時間が決められており、（千代田町議会は答弁も含め40分以
内です。）その中で、町長や町行政機関の長に対し、町の施策等、考えや、報告、説明を
求め、または、質疑をすることです。議会だよりは、その内容を要約して報告します。

千代田町議会だより「大河」150号　令和２年４月25日発行13



ペーパーレス化への取組みは

森　雅哉議員
M A S A Y A  M O R I

問　

紙
の
使
用
量
の
削
減

や
リ
サ
イ
ク
ル
に
つ
い
て
、

現
状
で
の
取
組
み
は
。

町
長　

職
員
に
パ
ソ
コ
ン

を
貸
与
し
紙
の
使
用
量
の

削
減
を
行
う
と
と
も
に
、

印
刷
す
る
場
合
で
も
不
要

な
紙
の
裏
面
を
利
用
す
る

な
ど
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

外
部
の
方
が
出
席
す
る

会
議
等
の
通
知
文
書
や
資

料
な
ど
は
、
印
刷
し
て
紙

ベ
ー
ス
に
て
保
存
ま
た
は

配
付
を
し
て
い
る
も
の
が

大
半
で
、
完
全
な
ペ
ー

パ
ー
レ
ス
化
は
し
て
い
ま

せ
ん
。

　

エ
コ
ち
よ
だ
と
称
し
、

Ｉ
Ｓ
Ｏ
１
４
０
０
１
に
準

じ
た
環
境
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト

の
取
組
み
を
行
い
、
地
球

温
暖
化
対
策
や
ご
み
の
リ

サ
イ
ク
ル
化
に
よ
る
減
量

に
取
組
ん
で
い
る
の
で
、

ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
に
も
寄

与
し
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

問　

パ
ソ
コ
ン
や
タ
ブ

レ
ッ
ト
端
末
と
紙
媒
体
の

両
方
を
選
択
出
来
る
よ
う

な
進
め
方
を
し
て
欲
し

い
。

町
長　

ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化

を
進
め
る
に
当
た
っ
て
は
、

扱
い
や
す
く
効
率
的
な
媒

体
を
使
用
し
、
ペ
ー
パ
ー

レ
ス
化
を
推
進
し
た
こ
と

に
よ
っ
て
、
か
え
っ
て
扱

い
に
く
く
な
っ
て
し
ま
っ

た
り
非
効
率
に
な
ら
な
い

よ
う
に
配
慮
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

問　

法
律
的
に
ペ
ー
パ
ー

レ
ス
化
に
向
け
て
ク
リ
ア

し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
問

題
は
あ
る
か
。

総
務
課
長　

軽
易
な
文
書

や
資
料
な
ど
の
配
付
物
は

ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
に
つ
い

て
検
討
の
余
地
が
あ
る
も

の
と
思
い
ま
す
が
、
公
印

が
必
要
な
公
文
書
の
ペ
ー

パ
ー
レ
ス
化
は
現
状
で
は

厳
し
い
も
の
と
考
え
て
い

ま
す
。

問　

資
料
の
デ
ー
タ
を
イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上
に
置
い

て
お
く
と
い
う
こ
と
で
い

つ
で
も
見
る
こ
と
が
出
来

る
。
そ
れ
に
つ
い
て
の
考

え
は
。

総
務
課
長　

費
用
対
効
果

の
面
か
ら
現
状
は
難
し
い

が
、
情
報
技
術
の
進
展
に

伴
い
、
安
全
性
の
確
保
を

前
提
に
、
コ
ス
ト
を
意
識

し
た
上
で
ペ
ー
パ
ー
レ
ス

化
に
よ
る
効
率
的
な
運
用

を
進
め
て
い
き
た
い
で

す
。

【 町長 】紙の削減を行っている

つぶやき

タブレット端末を使う人が増えている

ゴミの減量や利便性を
考えると、ペーパーレ
ス化を進めていきた
い。
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ドライブレコーダ設置の考えは

【 町長 】町有自動車へ設置の考えはありません

問　

町
有
自
動
車
へ
の
ド

ラ
イ
ブ
レ
コ
ー
ダ
を
設
置

す
る
こ
と
に
よ
る
職
員
の

事
故
の
抑
制
、
注
意
喚
起

の
効
果
は
。

町
長　

役
場
で
は
安
全
運

転
管
理
者
及
び
副
管
理
者

を
置
い
て
安
全
運
転
を
徹

底
す
る
よ
う
指
導
を
し
て

い
ま
す
。
今
年
度
も
大
泉

地
区
安
全
運
転
管
理
者
協

議
会
に
よ
り
、
無
事
故
の

事
業
所
と
し
て
感
謝
状
を

も
ら
っ
て
い
ま
す
。
日
頃

の
職
員
一
人
ひ
と
り
の
自

覚
と
安
全
運
転
の
積
み
重

ね
が
表
彰
と
い
う
名
誉
な

形
に
な
っ
た
も
の
と
考
え

ま
す
。
注
意
喚
起
と
い
う

点
で
は
運
転
記
録
が
録
画

さ
れ
る
の
で
、
一
定
の
効

果
が
あ
る
と
思
っ
て
い
ま

す
。

問　

あ
お
り
運
転
の
抑
止

効
果
に
つ
い
て
。

町
長　

ド
ラ
イ
ブ
レ
コ
ー

ダ
が
あ
る
と
認
識
す
れ

ば
、
抑
止
効
果
は
あ
る
も

の
と
思
わ
れ
ま
す
。
録
画

を
示
す
ス
テ
ッ
カ
ー
を
分

か
る
よ
う
に
貼
っ
て
あ
れ

ば
、
あ
お
り
運
転
は
減
少

す
る
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

例
え
ば
、
あ
お
り
運
転
を

行
っ
た
方
に
対
し
て
は
、

罪
を
も
っ
と
重
く
す
る
と

か
、
罰
則
を
強
化
す
る
こ

と
が
大
切
と
考
え
ま
す
。

そ
し
て
小
学
生
、中
学
生
、

高
校
生
も
含
め
て
、
そ
の

よ
う
な
教
育
も
必
要
と
考

え
て
い
ま
す
。

問　

町
有
自
動
車
へ
の
ド

ラ
イ
ブ
レ
コ
ー
ダ
設
置
の

考
え
は
。

町
長　

現
在
、
町
有
自
動

車
に
も
一
台
設
置
さ
れ
て

い
ま
す
。
遠
方
出
張
用
の

自
動
車
で
す
。
大
切
な
税

金
で
す
の
で
使
い
方
等
々

に
も
慎
重
に
考
え
て
い
ま

す
。
さ
ら
に
は
費
用
対
効

果
等
々
に
も
考
え
る
必
要

が
あ
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。

納
税
さ
れ
た
資
金
を
町
有

自
動
車
へ
、
ド
ラ
イ
ブ
レ

コ
ー
ダ
設
置
の
考
え
は
あ

り
ま
せ
ん
。

問　

ド
ラ
イ
ブ
レ
コ
ー
ダ

購
入
者
に
対
す
る
補
助
の

考
え
は
。

町
長　

現
在
の
と
こ
ろ
補

助
金
の
予
定
は
し
て
い
ま

せ
ん
。
ド
ラ
イ
ブ
レ
コ
ー

ダ
は
、
万
が
一
の
交
通
事

故
に
備
え
て
つ
け
る
自
衛

手
段
と
考
え
て
い
ま
す
。

購
入
者
に
補
助
の
考
え
は

【
町
長
】　 

予
定
は
し
て
い
ま
せ
ん

小林 正明議員
MASAAKI KOBAYASHI

効果が期待できるドライブレコーダ

つぶやき

安全運転確保のため、
自衛手段としてドライ
ブレコーダを設置しま
せんか！
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施策と事業の優先順位は

大谷 純一議員
J U N I C H I  O Y A

問　

今
期
の
公
約
で
実
現

で
き
た
の
は
何
か
。

町
長　

新
規
工
業
団
地
の

事
業
化
や
都
市
計
画
道
路

の
開
通
、
公
約
以
外
で
は

舞
木
土
地
区
画
整
理
の
事

業
完
了
な
ど
が
主
な
も
の

で
す
。

問　

新
規
工
業
団
地
は
土

地
の
か
さ
上
げ
を
し
な
い

と
水
害
に
弱
い
の
で
は
な

い
か
。

町
長　

道
路
よ
り
は
若
干

高
く
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

問　

移
住
・
定
住
の
た
め

の
施
策
と
し
て
利
根
川
お

も
て
な
し
マ
ラ
ソ
ン
等
を

実
施
し
て
き
た
が
、
効
果

が
あ
っ
た
と
考
え
て
い
る

か
。

町
長　

ま
だ
満
足
し
て
い

ま
せ
ん
が
、
町
を
Ｐ
Ｒ

し
、
町
を
発
信
す
る
こ
と

に
よ
っ
て
本
町
を
知
っ
て

も
ら
い
、
本
町
に
来
て
交

流
人
口
・
関
係
人
口
等
を

増
や
し
な
が
ら
人
口
減
少

を
少
し
は
抑
止
で
き
た
か

と
考
え
て
い
ま
す
。

問　

利
根
川
お
も
て
な
し

マ
ラ
ソ
ン
に
約
３
０
０
万

円
の
税
金
を
投
入
し
て
い

る
こ
と
に
批
判
も
あ
る

が
。

町
長　

利
根
川
お
も
て
な

し
マ
ラ
ソ
ン
や
桜
ま
つ

り
・
川
せ
が
き
・
産
業
祭

等
に
よ
り
本
町
を
Ｐ
Ｒ
し

た
た
め
、
ふ
る
さ
と
納
税

が
６
，
０
０
０
万
円
弱
と

増
え
て
き
て
い
る
の
で
は

な
い
か
と
考
え
て
い
ま

す
。

問　

次
の
４
年
の
施
策
と

事
業
の
優
先
順
位
は
。

町
長　

安
定
的
な
財
源
確

保
と
雇
用
を
生
み
出
す
新

規
工
業
団
地
の
造
成
で
す
。

さ
ら
に
は
ア
ク
セ
ス
道
路

の
整
備
と
利
根
川
新
橋
の

早
期
実
現
、
防
災
減
災
対

策
、施
設
の
集
約
化
で
す
。

問　

一
番
危
機
感
を
持
っ

て
い
る
の
は
ジ
ョ
イ
フ
ル

本
田
西
側
の
商
業
用
地
の

販
売
だ
が
。

町
長　

一
括
の
販
売
が
厳

し
い
状
況
で
し
た
の
で
、

分
割
分
譲
も
視
野
に
入
れ

て
交
渉
し
て
い
ま
す
。

【 町長 】新規工業団地の造成です

つぶやき

造成工事が進む第二工業団地

私はジョイフル本田西
側の商業用地誘致が最
優先課題だと思いま
す。
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認知症高齢者の介護者支援は

支
援
策
と
課
題
は

【
町
長
】　

事
業
主
へ
の
理
解
促
進
と
就
労
支
援

問　

本
町
の
認
知
症
高
齢

者
の
人
数
は
。

町
長　

介
護
保
険
事
業
か

ら
推
測
す
る
と
、
重
度

の
認
知
症
等
高
齢
者
は

３
１
2
人
、
軽
度
を
含
め

る
と
7
０
０
人
前
後
い
る

と
推
計
さ
れ
ま
す
。

問　

介
護
者
支
援
に
対
す

る
課
題
は
。

町
長　

ま
だ
ま
だ
介
護
者

支
援
は
充
足
し
て
い
る
状

況
に
な
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。今
後
も
認
知
症
の
方
、

家
族
の
視
点
に
た
っ
て
認

知
症
施
策
を
推
進
し
て
い

き
た
い
で
す
。

問　

認
知
症
に
特
化
し
た

グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
な
ど
の

問　

障
が
い
者
雇
用
す
る

義
務
の
あ
る
企
業
は
い
く

つ
か
。
ま
た
雇
用
率
は
。

町
長　

15
企
業
、雇
用
率

は
１・
65
％
で
、法
定
雇
用

率
2
・
2
％
を
下
回
っ
て

い
ま
す
。

問　

雇
用
を
増
や
し
て
い

く
た
め
の
支
援
策
並
び
に

課
題
は
。

町
長　

ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
な

ど
と
連
携
し
な
が
ら
、
事

業
主
へ
の
理
解
促
進
と
障

が
い
者
へ
の
就
労
支
援
に

努
め
た
い
で
す
。

襟川 仁志議員
H I TO SH I  E R I K AWA

施
設
は
充
実
し
て
い
る

か
。

町
長　

現
在
、
町
内
に
グ

ル
ー
プ
ホ
ー
ム
は
あ
り
ま

せ
ん
。
原
則
所
在
地
市
町

村
の
被
保
険
者
が
利
用
す

る
施
設
と
規
定
さ
れ
て
い

る
の
で
、
本
町
で
は
４
名

の
方
が
、
近
隣
市
町
の
同

意
を
得
て
施
設
を
利
用
し

て
い
ま
す
。
今
後
事
業
者

か
ら
の
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム

な
ど
の
設
置
の
相
談
が
あ

り
ま
し
た
ら
、
検
討
し
て

い
き
た
い
で
す
。

【 町長 】認知症の方、ご家族の視点に立って進める

つぶやき

本町に開設した障がい者福祉施設

認知症は、誰もが当事
者や介護者となる可能
性がある。
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総務産業常任委員会総務産業常任委員会
開催日：令和２年２月20日開催日：令和２年２月20日

柿沼 英己（委員長）
森　 雅哉（副委員長）
細田 芳雄
襟川 仁志
橋本 和之

問
コ
ン
ビ
ニ
収
納
で
滞

納
が
減
っ
て
き
た
か
。

答
滞
納
者
の
支
払
い
の

手
段
が
増
え
た
こ
と
で
改

善
さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま

す
。

問
カ
ー
ド
決
済
は
で
き

る
か
。

答
手
数
料
が
高
い
た
め
、

導
入
に
つ
い
て
は
見
送
っ

て
い
ま
す
。

問
さ
く
ら
ま
つ
り
の
実

施
日
に
桜
が
咲
い
て
い
な

い
こ
と
が
あ
る
。

答
早
い
段
階
か
ら
計
画

を
す
る
必
要
が
あ
る
の
で

予
想
を
立
て
て
い
ま
す
が
、

毎
年
の
変
動
が
あ
る
の
で

難
し
い
場
合
が
あ
り
ま

す
。

問
千
代
田
第
二
工
業
団

地
の
造
成
に
土
を
搬
入
す

る
ト
ラ
ッ
ク
に
つ
い
て
。

答
町
民
の
生
活
に
影
響

の
無
い
よ
う
に
、
ま
た
道

路
を
傷
め
な
い
よ
う
に
要

請
し
て
い
き
ま
す
。

意
見
交
換

公
園
の
整
備
と
利
活

用
に
つ
い
て

執
行
部
６
つ
の
都
市
公

園
の
他
に
緑
地
の
管
理
を

し
て
い
ま
す
。
舞
木
に
は

３
つ
の
公
園
予
定
地
が
あ

り
、
今
年
度
は
３
号
公
園

の
整
備
を
行
っ
て
い
ま

す
。議

員
桜
の
被
害
が
あ
る

の
で
、
公
園
に
も
っ
と
桜

を
植
え
て
い
く
と
良
い
と

思
う
。

執
行
部
な
か
さ
と
公
園

の
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
用
に
野

菜
や
肉
な
ど
を
販
売
す
る

業
者
も
増
や
し
た
い
。

議
員
河
川
敷
で
バ
ー

ベ
キ
ュ
ー
が
出
来
る
よ
う

に
な
る
と
い
い
。

移
住
定
住
の
促
進
に

つ
い
て

執
行
部
三
世
代
同
居
等

支
援
補
助
金
、
移
住
者
住

宅
取
得
補
助
金
は
利
用
者

が
い
て
貢
献
で
き
て
い

る
。議

員
ジ
ェ
ッ
ト
ス
キ
ー

の
免
許
を
取
得
す
る
た
め

に
本
町
に
来
る
人
も
い
る

の
で
、
そ
れ
を
き
っ
か
け

に
し
た
移
住
に
も
注
目
し

た
い
。

執
行
部
町
内
へ
の
移
住
、

町
外
へ
の
移
住
に
つ
い
て

は
人
数
や
性
別
を
含
め
て

常
に
デ
ー
タ
を
チ
ェ
ッ
ク

し
て
い
ま
す
。

議
員
板
倉
町
で
行
っ
た

よ
う
な
企
業
と
の
リ
ク

ル
ー
ト
懇
談
会
は
良
い
と

思
う
。

執
行
部
商
業
施
設
や
工

業
団
地
へ
の
誘
致
で
雇
用

を
増
や
し
て
い
き
た
い
。

議
員
本
町
に
住
む
の
は
、

近
隣
よ
り
も
土
地
が
安
い

と
い
う
メ
リ
ッ
ト
も
あ
る

と
思
う
。

執
行
部
行
っ
た
こ
と
の

無
い
町
や
村
に
は
移
住
し

な
い
と
い
う
話
や
、
何
か

の
き
っ
か
け
で
思
い
出
に

残
る
場
所
に
移
住
す
る
例

が
あ
り
ま
す
。

主
な
質
疑

≫主な所管事務について
総　務　課…館林地区消防組合管内の火災発生

件数と救急出動状況について
財　務　課…町税の納付環境の充実について
会　計　課…自動車税の取扱いについて

経　済　課…千代田町周遊ツアーについて
県境エリア観光キャンペーンについて
さくらまつりについて

都市整備課…ふれあいタウンちよだの分譲状況について
新規工業団地事業について

≫意見交換　公園の整備と利活用について
　　　　　　移住定住の促進について
≫閉会中の継続調査について

町からの報告事項

主な協議事項

舞木の３号公園（城下公園）の整備が
行われました
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文教民生常任委員会文教民生常任委員会
開催日：令和２年２月21日開催日：令和２年２月21日

川田 延明（委員長）
大澤 成樹（副委員長）
青木 國生
小林 正明
大谷 純一
酒巻 広明

問
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
を
防
ぐ
た
め
の
周
知
方

法
は
。

答
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
や
回

覧
板
を
通
じ
て
多
く
の
町

民
に
関
連
情
報
を
浸
透
さ

せ
た
い
で
す
。

問
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー

ド
普
及
に
向
け
た
目
標
値

は
。

答
国
策
な
の
で
全
町
民

に
持
っ
て
も
ら
い
た
い
で

す
。
現
状
は
、
１
月
末
で

１
，２
３
6
人
（
10・
８
％
）

で
す
。

問
３
月
・
４
月
の
イ
ベ

ン
ト
・
行
事
の
開
催
は
。

答
現
時
点
で
は
消
毒

液
・
マ
ス
ク
等
を
使
用
し

て
も
ら
い
な
が
ら
開
催
す

る
予
定
で
す
。
今
後
の
動

向
を
注
視
し
な
が
ら
事
業

の
見
直
し
も
考
え
て
い
き

ま
す
。

問
外
国
語
版
の
ご
み
の

出
し
方
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の

作
成
は
。

答
英
語
・
ポ
ル
ト
ガ
ル

語
・
ベ
ト
ナ
ム
語
の
３
か

国
語
で
作
成
し
ま
し
た
。

問
ち
よ
だ
ス
ポ
ー
ツ
ク

ラ
ブ
参
加
者
の
年
齢
層

は
。

答
高
齢
女
性
の
参
加
が

大
半
で
す
。
今
後
は
男
性

や
若
い
人
に
も
参
加
し
て

も
ら
い
た
い
で
す
。

意
見
交
換

高
齢
者
世
帯
の
対
策

に
つ
い
て

議
員
巡
回
バ
ス
運
行
の

拡
充
は
。

執
行
部
ワ
ゴ
ン
車
２
台

を
運
行
さ
せ
、
停
留
所
も

今
の
時
代
に
合
っ
た
所
へ

変
更
し
ま
し
た
。

　

今
後
も
利
用
者
の
動
向

を
注
視
し
な
が
ら
福
祉
セ

ン
タ
ー
の
活
性
化
と
共
に

よ
り
良
い
方
法
を
考
え
て

い
き
た
い
で
す
。

議
員
町
の
各
種
イ
ベ
ン

ト
会
場
を
隔
年
で
西
地

区
・
東
地
区
と
変
更
し
て

は
。執行

部
駐
車
場
確
保
が

１
番
の
問
題
で
す
。
今
後

も
東
部
運
動
公
園
で
開
催

を
し
て
い
き
た
い
で
す
。

議
員
電
動
自
転
車
の
使

用
で
活
動
範
囲
も
広
が
り
、

健
康
増
進
に
も
繋
が
る
の

で
は
。

執
行
部
身
体
が
健
康
で

あ
れ
ば
３
輪
自
転
車
・
３

輪
電
動
自
転
車
の
活
用
は

有
効
で
す
。
免
許
返
納
者

の
場
合
は
上
乗
せ
補
助
が

あ
る
の
で
申
請
し
て
ほ
し

い
で
す
。

議
員
免
許
返
納
に
繋
げ

る
買
い
物
支
援
策
は
な
い

か
。執行

部
４
月
よ
り
新
た

に
社
会
福
祉
法
人
等
が
連

携
し
送
迎
車
両
を
使
用
し

た
買
い
物
支
援
を
開
始
し

ま
す
。（
写
真
参
照
）

議
員
高
齢
者
の
一
人
暮

ら
し
世
帯
で
の
安
否
確
認

は
、
ど
の
よ
う
に
し
た
ら

良
い
か
。

執
行
部
役
場
に
連
絡
し

て
も
ら
っ
て
も
結
構
で
す

し
状
況
に
よ
っ
て
は
警
察

と
い
う
こ
と
も
あ
り
ま

す
。

主
な
質
疑

≫主な所管事務について
住民福祉課…敬老祝い（77・88・100歳）について

マイナンバーカードの普及（写真
撮影サービス）について

健康子ども課…新型コロナウイルスの対策について
東西こども園の利用申込状況について
「子ども子育て事業計画」の素案について

環境下水道課…粗大ごみ回収実施について
下水道工事の進捗について

教育委員会…インフルエンザの発生状況について
ちよだスポーツクラブの取組みについて
温水プール槽内塗装他工事について
文化財の寄付について
小・中学校の卒業式について

≫意見交換　高齢者世帯の対策について
≫閉会中の継続調査について

町からの報告事項

主な協議事項

新たな買い物支援策が始動
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議会を傍聴しませんか？
次回の定例会は、

６月４日（木）～６月11日（木）の予定です
（一般質問は初日の午前９時からです）

議会広報編集委員会
委
員
長

大
澤　

成
樹

副
委
員
長

金
子　

浩
二

委

員

森　
　

雅
哉

委

員

大
谷　

純
一

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

原
口　
　

剛

委

員

橋
本　

博
之

今号の表紙
～ちゃんと分別できました～
　２月18日、東こども園でエコ教室が行われました。
　牛乳パックやお菓子の箱などのごみを３種類に分別す
る体験学習です。
　みんなちゃんと分別ができていました。
　家庭でもぜひ実践してくださいね。

議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

　去る１月24日（金）、東京の衆議院第二会
館において、高橋町長と議会議員12名で地
元国会議員である笹川代議士とお会いし、
要望活動を行ってきました。
　当日は、国会の開会中にもかかわらず、
笹川代議士が自ら対応していただきました。
同会館会議室における意見交換では、本町
の実情や課題等を説明するとともに、その
課題を解決するための施策について強く要
望を行いました。
　本町議会としては、重要事業の実現や更
なる町の発展のために、今後も国や県等、
関係機関へ要望活動を行っていきます。

今回は「元気の源」をお休み
させていただき、「国への要
望活動」について報告させ
ていただきます。

１．利根川新橋の早期実現について
２．都市計画道路の延伸について
３． 一級河川新谷田川放水路における護岸改修等

促進について
４．利根川河川敷の整備について
５．公共施設の集約・複合化への支援について
６．西邑楽三町を結ぶ産業道路の整備について

要望内容

左から、笹川代議士、高橋町長、髙橋前議長、川田前副議長

意見交換の様子

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

報告

去る

報告

国へ要望活動に国へ要望活動に

　　行ってきま
した!!

　　行ってきま
した!!

議会を傍聴される方への注意事項
・手洗いや手指消毒液の使用
・マスクの着用
　なお、次のような症状がある場
合は、入場をお断りすることがあ
ります。
・風邪の症状がある。
・37.5度以上の発熱がある。
・咳が出る。
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